

19.06.2006 – 10:37 Uhr

Campagne de la Société suisse des pharmaciens sur les deux sujets suivants - "Coupure" et "Burn out": Économies dans tous les domaines

Berne-Liebefeld (ots) -

Les pharmaciens contribuent à économiser des coûts dans le secteur de la santé grâce à des conseils avantageux et à des services professionnels. Les blessures par coupure font partie des accidents quotidiens. Les pharmacies sont cependant là pour prodiguer les premiers soins.

"Votre pharmacie, la clé pour votre santé." La campagne de la Société suisse des pharmaciens souligne que les pharmacies sont un point de contact privilégié en matière de prévention, de détection précoce et de triage pharmaceutique. Les pharmaciens peuvent résoudre de petits problèmes de santé et traiter des blessures de façon avantageuse et sans rendez-vous. Ils offrent des entretiens personnels, des connaissances médicales approfondies et tout un réseau de compétences.

Les coupures peuvent souvent être soignées en pharmacie. Le personnel détermine d'abord l'étendue de la blessure, puis adresse le client à un médecin en cas d'urgence. Il s'agit là d'une première mesure qui n'occasionne pas de coûts inutiles.

Les pharmacies sont également compétentes pour traiter des problèmes plus graves. Cela fait bien longtemps que le syndrome du "burn out" ne frappe plus seulement les cadres d'entreprise. Il touche de nombreuses autres professions, mais principalement les infirmières, les enseignants, les médecins, etc. Les pharmaciens peuvent aider les clients à déceler les signes avant-coureurs d'un "burn out", offrir des conseils ciblés ou recommander la consultation d'un spécialiste à un stade précoce.

Pour de plus amples informations, veuillez consulter le site www.pharmacies-suisse.ch.

Contact:

Marcel Wyler
responsable du département "Communication"
Tél. +41/31/978'58'20
E-Mail: marcel.wyler@sphin.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100004115/100511386> abgerufen werden.